Nouvelle oeuvre pour ArtiChoke

Estavayer-le-Lac Plusieurs centaines d'origamis colorés ornent la façade du rond-point de la poste



Depuis une dizaine de jours, le mur du rond-point de la poste a retrouvé des couleurs.

Durant 3 jours, l'artiste marseillaise, Mademoiselle Maurice, perchée sur un échafaudage de 11 m, plusieurs centaines d'origamis colorés formant des dessins graphiques laissant à chacun le choix d'y voir peutêtre des vols d'oiseaux, un papillon...

Afin de péréniser son oeuvre, Mademoiselle Maurice a remplacé le papier utilisé habituellement dans cette technique japonaise par du métal.

L'artiste, bien connue en France et au-delà des frontières européennes, connaît un vif succès avec ses oeuvres colorées et poétiques posées sur toutes sortes de support.

A découvrir lors d'une balade en ville ou durant le festival d'art urbain Arti-Choke qui se déroulera du 5 au 7 juillet dans les rues de la vieille-ville.

dan